

Neuneu, chapitre premier

Par Jehan "Killan" Bihin le 3 mars 2011

Il faut bien le dire, Neuneu est épuisant,
Puissant en kimono, jamais ne se lassant,
Lésant son entourage, de faits interloquant,
Quant à moi c'est dit, Neuneu est un grand nain,

Puissant dans son royaume mais la langue pendue,
Au cou de sa belle Jézabel courageuse tue,
"Meurs" monstrueuse, créature toute perdue,
Dans ce fief imaginaire du dit maladroit.

10 maladroits feraient sûrement moins bien,
Bien-entendu c'n'est pas le premier mauvais point,
Pointons sa langue bien pendue, ce n'est pas rien,
Ainsi je vous le redit méfiez-vous de lui,